## **10. Etappe** LUNGÖTZ- JOCHRIEDEL - WERFEN 20. – 21.09.2008

Andrea u. Heinz Hamberger Ulli u. Herbert Emmer

Die Wetterprognosen für das Wochenende vom 20igsten auf 21igsten September von Regen und Schneefall bis auf 1000 m waren denkbar schlecht geeignet für eine Wanderung .

Trotzdem starteten wir- Andrea & Heinz Hamberger , Ulli & Herbert Emmer – am Samstag um 9.00 Uhr Richtung Salzburg los.

Von Lungötz marschierten wir durch das Lammertal Richtung Jochriedel.

Nach anfänglich mäßiger Steigung wurde es ab dem Sperrgebiet (Truppenübungsplatz) doch ein recht steiler Anstieg (1000 m Höhenunterschied).

Der herrliche Ausblick auf das Salzburger Tennengebirge und das prächtige Wanderwetter entschädigten uns dafür reichlich!

Nach 4 stündigem Aufstieg begrüßte uns auf der **Dr.Heinrich-Hackel** Hütte Benni, der 10 jährige Golden Retriever unserer Hüttenwirtin Maria.

Kaiserschmarrn und G'spritzter stärkten uns und wir beschlossen- da wir auf Grund der schlechten Wetterprognose die einzigen Hüttengäste waren – den Abstieg unserer Tour in Richtung Werfen noch anzuhängen.

Im Wenger Alpenhof angekommen, wurden wir mit einer Hochzeit belohnt- für Musik und Stimmung war gesorgt !!!

Am Sonntag besuchten wir die Burg Hohenwerfen – die wir alle nur vom Vorbeifahren kannten – die anschließende Greifvogel – Show krönte unseren Ausflug .

Andrea, Ulli, Heinz und Herbert